



Gutachten für Herrn Karl Hörmann zur Bewerbung
an einer Assistentenstelle an der PH Freiburg i.B.

Herr Karl Hörmann hat sich in seinem bisherigen Studium vielseitige Kenntnisse und eine breite Basis für die praktische Musiktätigkeit erworben. Im WS 1969/70 hat er seine Studien mit den Prüfungen in Schul- und Kirchenmusik an der Staatlichen Hochschule für Musik in Freiburg im Breisgau abgeschlossen. Seit seinem Examen, das er mit "gut" bestand, hat er sich der wissenschaftlichen Arbeit zugewandt und eine Promotionsarbeit bei mir erbeten. Auf Grund seiner bisherigen guten Leistungen während des Studiums und seines qualifizierten Studienabschlusses werde ich ihm eine Promotionsarbeit übertragen. Die Übertragung einer Assistentenstelle an der Pädagogischen Hochschule Freiburg i.Br. möchte ich sehr begrüßen und empfehle Herrn Hörmann gerne dafür.

Eggbrecht

(o. Prof.)